
TARIFS 2017

3 petites chambres mansardées, grand lit / 3 small rooms under the eaves, double bed

110 euros / 110 euros / 110 euros

4 Chambres confortables, grand lit, ou 2 lits / 4 Moderate rooms, king bed, or twin beds.

155 euros / 160 euros / 160 euros / 170 euros

2 grandes chambres, grand lit ou 2 lits / 2 large rooms, king bed or twin beds

180 euros or 220 euros for 3 persons or **240 euros** for 4 persons

1 appartement, grand lit / a suite, double bed,

235 euros or 270 euros for 3 or 4 persons

Le petit déjeuner continental est à 18 euros servi de 8h00 à 10h00, en chambre ou au restaurant / continental breakfast is at the rate of 18 euros served from 8 AM to 10 AM, in your room or in the restaurant.

TAXE DE SEJOUR : 0.50 € Par personne et par jour

Déjeuner ou dîner / Lunch or Dinner :

- Menus 56 euros / 69 euros / 85 euros hors boissons

- Menu Dégustation 105 euros hors boissons / 149 euros accord mets et vins

Menu enfant 29 € (jusqu'à 10 ans)

En haute saison la prise d'un repas (déjeuner ou Dîner) est conseillée avec toute réservation de chambre
In high season, a meal (lunch or dinner) is required every day with your room

La demi pension ou pension complète comprend la chambre, le petit déjeuner, le dîner, hors boissons. Half board or full board includes room, breakfast, dinner without drinks

Les chiens sont acceptés sans supplément / pets are allowed without extra charge

Nos prix s'entendent nets, taxes et service compris / prices are Net, tax and service included

L'été service en terrasse face au lac, au déjeuner / in summer, lunch can be served on the terrace overlooking the lake

Cadre agréable et calme, chambres reposantes, cuisine gastronomique, salon confortable et cave à cigares, promenade bucoliques ... Le Paradis en Limousin !

Pleasant and quiet site, relaxing rooms, gastronomic cuisine, comfortable lounge with a special selection of cigars, romantic walks... Heaven in the Limousin!

Fermeture hebdomadaire:

Restaurant gastronomique : Fermé Lundi, Mardi toute la journée & Mercredi midi/ Closed Monday, Tuesday and Wednesday noon.

Bistrot « La table du Moulin » ouvert 6 jour sur 7 toute l'année sauf Dimanche soir et Lundi. / Open every day of the year except Sunday evening and Monday.

Hôtel : Fermé Lundi et Mardi sauf Juillet et Août ouvert le Lundi / Closed Monday & Tuesday excepted July and August open Monday

Fermeture annuelle du Restaurant gastronomique: de Novembre 2017 à Février 2018 / yearly closure from November 2017 until February 2018

Accès :

De l'autoroute de Paris sortie N°36 ou de Limoges : **direction Saint-Yrieix la Perche par la D 704**, vous traverserez les villages : le Vigen, Saint-Maurice les Brousses, la Plaine.

Quand vous arrivez au lieu-dit **la Traverse**, vous tournez à gauche vers **la Roche l'Abeille**.

À la Roche l'Abeille, tournez à droite à la sortie du village, le Moulin de la Gorce sera 800m plus loin sur votre gauche.

De l'autoroute de Toulouse, sortie N°42, puis prendre la direction de Coussac Bonneval et la Roche l'Abeille. Tournez à gauche à l'entrée du village, le Moulin de la Gorce sera 800m plus loin sur votre gauche.

From Paris (exit N°36) or Limoges : after towards St-Yrieix-la-Perche per the D704, you go through the following villages : le Vigen, St-Maurice les Brousses and la Plaine. When you arrive at the village of la Traverse, turn left to la Roche l'Abeille. At la Roche l'Abeille turn left to go out of the village, the Moulin de la Gorce is at 800m on your right.

From the motorway from Toulouse take the exit N°42 and then direction, Coussac Bonneval and la Roche l'Abeille. When you come in the village turn left, le Moulin de la Gorce is situated 800m farther on the left.